

Nicht verurteilt - und doch im Gefängnis: Dubioser Füllmich-Prozess blockiert überfällige Corona-Aufarbeitung

Rechtsanwalt Dr. Reiner Füllmich hat sich insbesondere während der Coronazeit in der Aufdeckung von Corona-Verbrechen sehr hervorgetan. Seit man ihn hinterhältig verhaftet hat, befindet er sich als eigentlich freier und nicht rechtskräftig verurteilter Mann dennoch im Gefängnis. Die Menschenrechtsorganisation United For Freedom (UFF) erreichte, dass er von der Isolationshaft in ein „normales“ Gefängnis verlegt wurde. Doch der Kampf um seine Freiheit geht weiter und dem Leiter der Deutschlandsektion von UFF, Karl Hummitzsch, ist klar: Man will an Füllmich ein Exempel für Deutschland und die Welt statuieren.



kla.tv

Positive Entwicklungen im Fall Dr. Reiner Füllmich

Interview mit
Karl Hummitzsch
UNITED FOR FREEDOM



kla.tv || www.kla.tv/39879



Jetzt Exklusiv-Interview auf Kla.tv anschauen